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Konzept Alkoholkonsum in der Öffentlichkeit 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.635 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Konzeption hat der Magistrat künftig zum Umgang mit der Problematik 

des übermäßigen Alkoholkonsums in der Öffentlichkeit? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




